

Les accueils de loisirs

L'année des records !

Encore une année record, puisqu'une nouvelle fois les accueils de loisirs primaire et maternel ont connu un grand succès, avec pour les petites vacances, une soixantaine d'inscriptions sur l'ensemble des deux semaines.

Petits et grands ont retrouvé leur animateurs préférés : Laetitia, Coralie, Aurélie, Armelle, Loïs et un nouveau venu, Benjamin (alias Mickael Jackson). Comme d'habitude, ils ont donné le meilleur d'eux-même pour animer et offrir deux semaines de bonheur, avec des activités riches et variées.

Au programme, rien de tel qu'un peu de sport, avec notamment du tennis, du rugby, du fasket (oui, oui du fasket, basket adapté aux petits), de l'accro gym et du fitness. Ensuite, vinrent les moments de détente avec des activités plus manuelles tel que les indétrônables coquetiers, lapins, poussins, cadres, etc.

Le ventre criant famine, il fallait les rassasier d'où la confection de gâteaux, du scrap-cooking (Décoration de petits sablés).

En récompense de leur bonne humeur et de leur enthousiasme, sorties entres amis. Avec visite de l'exposition de Môm'Art (l'île aux machines), d'une ferme pédagogique (la ferme de la Béchère), sans compter la bibliothèque, les sorties dans saint Parres avant le bouquet final "L'oval cup".

En effet depuis maintenant 3 ans, le centre participe au tournoi de rugby réunissant les centres des quatre coins du département, sous le signe de la fête. Cette année, 350 enfants se sont affrontés au complexe sportif de Saint André, afin d'étalonner leur bravoure et leur fair-play.

Deux équipes patrocliennes étaient engagées. La première termine à une honorable 17^{ème} place, la seconde sur la 3^{ème} marche du podium, n'ayant perdu qu'un seul match. L'équipe 2008 bat le record de celle de 2007 qui était 4^{ème} (vivement 2010).

Enfin le bouclier "OVAL CUP" récompensait le centre qui véhiculait le mieux les valeurs du rugby, à savoir le fair-play, le respect de l'adversaire, la solidarité, le côté festif... Cela s'est joué à peu de chose entre Saint Parres aux Terres et les Noës. C'est cette dernière qui a remporté le bouclier. Cette belle journée restera dans la mémoire de chacun.

J'en profite pour remercier tous les participants, avec une mention particulière aux petits de la maternelle qui étaient venus encourager leurs aînés avec banderolles, ballons, pompom-girls.

Un seul point négatif : cette journée fut trop courte !...

Rendez-vous en juillet, avec le même entrain, et avec encore plus de surprises !

L'équipe d'animation

